

La Luminaria Solar Regulable 200W para Alumbrado Público es una solución de iluminación exterior potente, confiable y respetuosa con el medio ambiente. Diseñada para ofrecer una iluminación de alta calidad, esta luminaria cuenta con un cuerpo de color negro y un difusor de ABS que resiste impactos y altas temperaturas. Su clasificación IP65 garantiza protección contra el polvo y la lluvia, lo que la hace ideal para una amplia gama de aplicaciones al aire libre. Con sus 480 módulos LED 2835 (0.2W/LED), esta luminaria proporciona una luz neutra brillante y uniforme que aumenta en un 50% cuando la carga es eficiente al 100%. Su ángulo de apertura de 120° permite una amplia distribución de la luz, cubriendo áreas extensas y mejorando la seguridad y visibilidad en calles, parques, estacionamientos y otras áreas públicas. La Luminaria Solar Regulable 200W para Alumbrado Público ofrece tres modos de trabajo para adaptarse a diferentes necesidades: modo de iluminación constante, 2H/3H + sensor de movimiento y solo sensor de movimiento. Su función de encendido automático al anoecer, junto con el control de luz, el control remoto y el sensor de movimiento, permite un control fácil y personalizado de la iluminación según las necesidades específicas del área. Esta luminaria solar cuenta con una batería Ion-litio +LifePO4 de 3.2V/18AH, que ofrece una vida útil prolongada y un rendimiento confiable en diversas condiciones climáticas. El panel solar poli cristalino de 4V/15W asegura una carga rápida y eficiente en 6-8 horas, incluso cuando el panel se encuentra en posición de ángulo recto. Con un tiempo de trabajo de hasta 5 días y un máximo de 3 días en días lluviosos, esta luminaria es ideal para áreas donde la energía eléctrica convencional no está disponible o resulta costosa. La durabilidad y vida útil de 50.000 horas de la Luminaria Solar Regulable 200W para Alumbrado Público la convierten en una opción rentable y ecológica para proyectos de iluminación a largo plazo. Además, su fácil instalación y mínimo mantenimiento reducen los costos asociados con la instalación y operación de sistemas de iluminación tradicionales. En resumen, la Luminaria Solar Regulable 200W para Alumbrado Público es una solución de iluminación avanzada y sostenible que combina potencia, eficiencia y versatilidad en un solo producto. Su diseño elegante y robusto la convierte en una adición atractiva a cualquier entorno exterior, mientras que su capacidad para adaptarse a diferentes modos de trabajo la hace adecuada para una amplia gama de aplicaciones. El control remoto incluido facilita la personalización de la iluminación según las necesidades del usuario y las condiciones ambientales, lo que permite un mayor ahorro de energía y un control óptimo de la luz. Además, la incorporación de un sensor de movimiento proporciona seguridad adicional al detectar movimiento y activar automáticamente la iluminación en áreas de tránsito o de baja visibilidad. La Luminaria Solar Regulable 200W para Alumbrado Público es una inversión inteligente y consciente del medio ambiente que no solo ayuda a reducir la huella de carbono, sino que también ofrece un rendimiento excepcional y un ahorro significativo en costos de energía y mantenimiento a lo largo del tiempo. Ya sea que esté buscando mejorar la seguridad y la visibilidad en áreas públicas o simplemente desee agregar una solución de iluminación ecológica y estéticamente agradable a su espacio exterior, la Luminaria Solar Regulable 200W para Alumbrado Público es la elección perfecta. Con su fácil instalación, larga vida útil y capacidad para funcionar de manera eficiente incluso en condiciones climáticas adversas, esta luminaria es la solución ideal para proyectos de alumbrado público, áreas residenciales, comerciales y recreativas. En conclusión, la Luminaria Solar Regulable 200W para Alumbrado Público ofrece una combinación inigualable de potencia, eficiencia, durabilidad y diseño estilizado. No solo contribuye a un futuro más sostenible y respetuoso con el medio ambiente, sino que también mejora la calidad de vida y la seguridad en nuestras comunidades.

FICHA TÉCNICA

Tipo de Venta Venta por Unidad

Marca VTEC

Potencia 200 W

¿Tienes alguna duda o consulta en relación a las especificaciones técnicas de nuestro producto? Visita el chat en nuestra web www.vitelenergia.com y un ejecutivo comercial responderá tus inquietudes.

También puedes contactarnos al:
(+56) 22927 9200 o escribirnos a:
comercial@vitel.cl

Vitel Energía. Tecnología Eléctrica

Con 40 años en el mercado, en Vitel Energía nos dedicamos a la importación y distribución de soluciones eléctricas. Desde nuestro origen, el servicio ha sido nuestra principal característica y hoy día contamos con más de 10,000 SKUs distribuidos entre 40 marcas en categorías como conductores, canalizaciones, automatización y control, entre otros.

4 Tiendas

4 Tiendas y autoservicios. Más de 250 ejecutivos comerciales a lo largo de todo Chile en Zona Norte, Centro y Sur.

30,000 Clientes

En la industria alimenticia, minería, construcción, agroindustria, petroquímica y retail.

12,000 Mt2 en Santiago

En bodegas de almacenaje y centros de distribución. Red logística propia.